
平成25年度徳島大学病院医療技術職員職場体験感想文 

平成25 年8 月20 日（火）開催 

今回は42 名の参加がありました。 
そのうち、HP 掲載を了承していただきました中より、17 名の感想文を掲載いたしま

す。



城西中学校  一年  高橋なつみ 

 

 私は、徳島大学病院の職場体験をして、普段みれない所がたくさんみえて、そして体

験できてよかったです。 

 みたことのない機械もたくさんありました。歯の形をとるときは、粉と水を混ぜ合わ

せ、容器につけて、歯の形をとる、という体験もしたけれど、歯の形をとるときには、

まだ歯につけていないのに、どんどんかたまってきていました。お手本を見ていると、

すごくすばやくしていて、びっくりしました。 

 採血も、体験しました。針を、うでにさす角度や深さを調節するのも、すごくむずか

しくて、時間がかかりました。今回は、人体模型を使ってやったけれど、本当の人間の

血を採血するときは、血管も見にくいと思うし、とても大変だと思いました。 

 他にも、いろいろと、たくさん体験できて、職場体験をして、よかったです。 

 

 

城西中学校  一年  吉岡 恵理香 

 

 私は、この職場体験に参加して良かったと思います。理由は、私は将来、できたら医

療（学）関係の仕事をしてみたいと思っているからです。どの部門の仕事につくかは、

まだ決まっていないけれど、とにかく患者さんの病気やけがを治して喜んでもらいたい

です。 

 今回は、担当してくださる先生が分かりやすく、やさしく教えてくれたので、「へぇ

ーそうなんだ。」とすぐに理解できました。説明を聞くだけでなく、体験までさせてい

ただき、将来、医療関係の仕事についたら、とても役立ちそうなことも学べました。普

段は、入れなさそうにない緊急治療室に入ったり、本当にマネキンの歯をみがいたりと

本当にいい体験ができました。 

 また、このような医療に関係する職場体験があれば、参加してみたいです。 

 

 

川内中学校  二年  樋富 ひな 

 

 今日、徳島大学病院医療技術職員体験をして、私は今までも病院で働きたいと思って

いたけど、体験してみて本当に医療系の仕事をしたいなぁと、あらためて思いました。 

 この体験はすごく貴重なものになったと思うので、これから自分の進路についてはっ

きりと決めれるような気がします。人のことを助ける病院にいる方々は神様みたいな存

在だなぁと自分の中でかってに思うようになりました。 

 私もこれから先、もし医療関係の仕事につけることができたら、今日見てきた先生方

のように、いっしょうけんめいに働きたいなぁと思いました。 

 今日は、ありがとうございました。 

 

 

 

 



富田中学校  三年  小寺 祐希 

 

今日の職業体験はいろんな事が学べてとても楽しかったです。今までは、病院の先生

とかになりたいとはあまり思っていなかったけど今日見学して、医療系の仕事につきた

いと思いました。 

 患者さんをみたり、視力をはかったり、歯をつくったりいろいろあるけど、どれが一

番やりたいかは決まっていません。でもどの仕事もそれぞれ楽しそうなので、がんばっ

て勉強してその仕事につけるようになりたいです。 

 病院の先生は、治すことが目的ですが、亡くなってしまう人もいます。助けれなくて

すごく悲しい思いをすることもあると思います。だからこそ、元気に退院したりしてい

く人をみると自分も元気になるんだと思います。 

 人の命を助けることはとても大変なことですが、いっぱい感謝される仕事です。私も

先生とかになれたら、患者さんを笑顔にできるような先生になりたいです。 

 

 

城ノ内中学校  三年  集田 百香 

 

今まで親が看護師だったのでよく医療系の話をきいていてある程度どんな職種があ

るかなどは聞いていましたが，医療の道に進もうと思ったことはありませんでした。し

かし，今日のこの体験でとても興味が湧く仕事がありました。それは，リハビリテーシ

ョン部門の，特に作業療法士さんです。母が整形外科に努めていたときに時折話を聞く

機会があり，前々から少し興味があったのですが，今日実際に体験してみて，『やって

みたい。』という思いが強まりました。リハビリテーション部門で一番驚いたのは，若

い人が思ったよりいたことです。そして，思ったより患者の皆さんが明るい顔で，前向

きに取り組んでいて，イメージと異なっていたことにも驚きました。今回たくさんの体

験をして，検査や工学もかっこよくて憧れるけど，私は人と直接関われてその人を笑顔

で元気に帰れるよう応援できるリハビリ関係の仕事，という道もありかな，と思うよう

になりました。一日お世話になりました。 

  

 

城ノ内高校  一年  杢保 果穂 

 

 私はこの医療技術職員職場体験に参加するまで臨床工学技士という職業の名前は知

っていましたが、具体的な仕事までは知りませんでした。しかし、この職場体験を通し

て臨床工学技士という職業がどのようなものであるのかを知ることができました。そし

て、その仕事がどれほど私たちの生命に大きくかかわってくるのかということや、一瞬

たりとも気を抜くことができない大変な仕事かということなどが分かりました。特に私

の印象に残っているものは、臨床工学技術部門での ICU の見学です。実際に白衣とマス

クをつけ、手をアルコール消毒をして ICU に入るとそこは常に死が隣り合わせにある環

境でした。その環境の中、幼児の人工補助心臓を動かしながら患者のそばでいた臨床工

学技士の方の姿が目から離れません。この職場体験を通し、私は改めて医療職に就くこ

との大変さを学びました。 



城東高校  二年  澤本 優衣 

 

 今日体験させてもらったこと、見学させてもらったもの、すべてが初めて見るもので

とても新鮮でした。すごいなぁとしか言いようがありません。一人の患者さんのために、

たくさんの人たちが一生懸命働いているということが、よく分かりました。 

 わたしは、臨床検査技術部に興味はあり、この職場体験に参加したのですが、歯科衛

生士や歯科医療技術もとてもおもしろく、とても興味をひかれました。普段では絶対体

験することのできないことをたくさんできていい経験になりました。わたしはまだ、や

ってみたいことがたくさんあるので進路を考えている途中です。でも、今日の体験で徳

島大学病院で働いている先生方と一緒に働いてみたいと強く思いました。命がかかって

いる仕事だからとても恐いですが、たくさんの人の命を救う手伝いがしてみたいと思い

ました。 

 本当にいい経験になりました。ありがとうございました。 

 

 

城ノ内高校  二年  西岡 美玖 

 

 今回の職場体験は二度目の参加でした。今回は特に診療放射線技師という職に興味を

持って、より深く知りたいと思い参加しました。新しい CT や作成された画像を見たり、

実際に MRI 画像を撮影しているところを見学したりと、とても有意義な体験をすること

ができたし、より興味を引かれました。 

 その他にも、臨床検査技師の体験で、採血の体験ができたことが印象に残っています。

テレビで見るだけだった貴重な体験ができ、嬉しかったです。また、理学療法士の体験

で、腕に電気を流して筋肉を刺激する治療法に驚きました。 

 今回の職場体験に参加して、将来医療の現場に従事したい、という思いがより一層強

くなりました。参加して本当に良かったと思います。ありがとうございました。 

 

 

城東高校  二年  藤井 杏未 

 

 私は、医療の仕事に興味がありましたが、詳しい職種や仕事の内容はあまり知りませ

んでした。だから今回参加したことで、これらを知ることができ、より医療にたずさわ

りたいという気持ちが強くなりました。また、エコーをあてたり、採血をしたり、口腔

ケアをしたり、普段はできないことをたくさんできて、とても良い経験になりました。

理学療法では、体を動かしにくい人のための道具をたくさん見ました。おはしやスプー

ンを持ちやすしたり、お皿が動かないようにしたりするものなどがあり、体を動かしに

くい人にとって大切なものであることを学びました。また、筋肉を収縮させる機械があ

り、勝手に指が曲がったのでとてもびっくりしました。また、人工呼吸の機械や MRI な

ど、テレビなどでしか見たことがなかった機械を見れて、とても良かったです。 

 もっと医療の仕事を調べて、将来について考えたいと思いました。 

 

 



徳島北高校  二年  内海 美保 

 

 今日、このような職業体験に参加でき、大変嬉しく思います。中学三年生頃から医療

関係の仕事に就きたと思っており、職業体験が徳島大学病院であると知った時、すぐ参

加したいと思いました。様々な医療の関係の職業を一度に体験させてもらい、将来の進

路選択の良い資料になったと思います。名前だけは聞いたことはあっても、実際見たこ

とがなかった職業も間近で見ることができて、大変感動しました。もうすぐ、自分の進

路をはっきりきめなくてはならないのでこの体験を参考に決めていきたいです。私は、

少し前から臨床検査技師に興味があり、その仕事に就きたいと思っています。その思い

がこの体験を通して、ますます膨らんだ気がします。また、他の職業にも興味が湧いて

きたので色々と調べてみたいと思います。本日は大変ありがとうございました。進路選

択に関わる大変良い体験になりました。 

 

 

城東高校  二年  藤枝 奈月 

 

私は医療系の仕事に興味があるので、今回の体験は本当に楽しく貴重な経験となりま

した。 

 理学療法や作業療法の現場で、それぞれの患者さんに合わせた治療法などを聞くと、

なるほどと思えとてもやりがいがある仕事だと思いました。また、臨床検査の体験では

実際にガン細胞を見ることができて本当に嬉しかったです。どんどん興味がわいてきま

した。 

 診療放射線技師の体験では、X線で解析された画像をもとに、大腸の内側を見たりも

できることに感動しました。私はその画像にくぎづけにされました。それから、最後に

集中治療部に入らせていただけたのもとても嬉しかったです。 

 今回の体験はどれも楽しく、改めて将来医療の現場に携わりたいと思わせてもらいま

した。これから、その夢に向かってしっかり勉強したいと思います。貴重な体験ができ

てよかったです。ありがとうございました。 

 

 

徳島市立高校  二年  原 裕美子 

 

 私はいままで検査技師の仕事はどのようなものか、断片的にしか知りませんでした。

それが今日一日の体験でたくさんの知識を得ることができました。普段では患者として

病院に来ますが、今回は病院の裏側に来れたのでとてもよかったです。体験できないこ

とをさせていただいたのでとても内容の濃いものとなりました。 

 私は今、進路について考えています。医療系の道に進みたいと思っていますが、そこ

からはなかなか考えられませんでした。しかし、この体験で検査技師の仕事を知り、検

査技師になりたいと思うようになりました。なかでも私は理学療法に興味がわきました。

だから家に帰り親と進路について話したくなりました。一歩でも検査技師になるように

勉強をもっと頑張ろうと思いました。今回の体験に参加できて本当によかったと思いま

す。ありがとうございました。 



城ノ内高校  二年  山松 千恵 

 

私は将来何となく医療系の職業に就きたいと思っているのですが、具体的にどんな事

をするのか実感がわかなかったので、職場体験に参加させてもらいました。 

私がこの体験で特に興味を持ったのは、臨床検査技師と診療放射線技師の仕事です。

元々臨床検査技師の仕事は気になっていたので知っていたのですが、診療放射線技師は

名前から想像したことがあるくらいだったので、今回見学できてよかったです。X線を

通したあとの映像（特に大腸の映像）がとても鮮明で驚きました。また、医師や患者さ

んがその映像を見やすくするために映像を編集したり TV 番組で使われる映像を作った

りするというのも初めて知りました。私は画像や映像の編集は好きなので自分の進路の

一つとして視野に入れたいと思います。 

今日はお忙しいところ丁寧に指導、案内等して下さりありがとうございました。 

 

 

城東高校  二年  森 友里乃 

 

今回この職場体験学習に参加させていただいて、自分が今まで受ける側だった病院を

治療や検査をする側の視点にたってみることができ、感動しました。白衣を着てみたり、

いつも歯医者さんが座るいすに座って鏡のついた棒を使って歯を磨いてみたり、採血を

したり、超音波や MRI、CT の操作画面を見てみたり、すべてが初めてで本当に普段は絶

対できないことをこの夏体験できていい思い出になりました。本当に自分が医療に携わ

る仕事をする人になった気分になり、廊下を歩くときでさえ、何だか自分が医療ドラマ

に出てくるように格好よく思えました。自分がいつか病院で白衣をきて書類を片手に歩

く姿を想像してしまい、夢に対する思いがよりいっそう強くなりました。また医療がお

もしろいというだけでなく厳しく責任のある仕事だと理解して、たくさん学んで、人の

役に立つ人間になれたらいいと思いました。これからの時間を大切に使い、夢を叶えた

いです。 

 

 

徳島北高校  二年  松下果穂 

 

私は臨床検査技師の仕事に興味があって、今日の職業体験に参加したのですが、臨床

検査技師以外のたくさんの職種を見て、この仕事はこんな機械を使ってこんなことをし

ているんだなということが生で見て知ることができてとてもよかったです。どの仕事も

とてもやりがいがありそうで私はやはり医療系の仕事につきたいと改めて思いました。 

また病院では、さまざまな職種の人が連繋してひとりの患者さんを助けると知って、

それほど責任感がいるし慎重にしなければいけないんだなと思い大変さも分かりまし

た。 

そして、一番見たかった臨床検査技師さんのところでは模型で採血をさせてもらった

りガン細胞を顕微鏡で見せてもらったり、エコーをみせてくれて今まで知らなかった臨

床検査技術の仕事を知ることができて良かったです。 

今日はとても充実した日になりました。ありがとうございました 



 

徳島北高校  二年  日裏 真彩 

 

 今日、徳島大学病院医療技術職員職場体験に参加して、貴重な体験ができました。職

業の名前は聞いたことがあったけれど、その仕事の内容は具体的に知らなかったので、

とても勉強になりました。白衣を着たり、本来立ち入ることができない場所へ連れてい

ってくださった先生達に、感謝の気持ちでいっぱいです。一日で九種類もの職業を体験

することは、他の大学ではできません。 

 一番印象に残ったのは、臨床検査技術です。病気の原因を調べるために研究するのは、

すごくかっこいいと思います。もっと他の研究も見てみたいです。 

 私は将来医療関係の仕事につきたいので、今回の経験は、本当に役に立ちました。ま

すます医療への関心が深まると同時に、気持ちが高ぶってきます。今日はありがとうご

ざいました。 

 

徳島市立高校  三年  細越 悠月 

 

 今回私がこの医療技術職員職場体験に参加したのは、臨床工学技術に興味があったか

らでした。体験では、いつも絶対に入ることの出来ない場所へ行き、緊迫した雰囲気を

味わうことが出来ました。また、目の前にいる患者に対して懸命に治療する姿、そして

命をつなぐ多くの医療機器を生で見ることができました。 

 今回の職場体験を通じて良かったと思ったのは、様々な分野の仕事内容を見ることが

出来たことです。私が、リハビリテーション部門や放射線技術部門を見学した際、自分

が思っていた内容と違っていたのでとても驚きました。様々な分野を見学したことによ

り自分の興味のある部門だけでなく他の部門も通じて医療の仕事についてより深く知

ることができました。同時に、医療技術職員の重要性もよくわかりました。この貴重な

体験をふまえた上で、自分の将来決定をしたいと思います。 
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